
 

 
 

 
 

 
Frage an Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl 

 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 17. Mai 2018 

von 

GRin Mag.a Andrea Pavlovec-Meixner  

 

 

Betreff: Umsetzung der Hundewiese in Reininghaus 

 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
 
die Bauarbeiten in Reininghaus beginnen und ein Ersatz für die derzeit von zahlreichen 
HundebesitzerInnen genutzten Grünflächen wird immer dringlicher! Im Zuge eines Termins in der 
Abteilung für Grünraum der Stadt Graz wurden mir Planungen für eine Hundewiese im Bereich des 
sogenannten Stadtwäldchens im Süden des Reininghaus-Areals präsentiert, die mit einer möglichen 
Fläche von 3.500 m2 sehr geeignet wäre. Eine Initiative von engagierten HundebesitzerInnen – der 
Verein Hunde Begegnungszone Reininghaus - möchte die hoffentlich bald neu entstehende 
Hundewiese in Reininghaus zu einer in ganz Österreich einzigartigen Begegnungsfläche für Jung und 
Alt und ihren besten Freund*innen machen, zu einem Ort der Begegnung, der niemanden ausschließt 
und in der Anonymität wachsender Städte der Vereinsamung und Vereinzelung entgegenwirkt. Dazu 
sollen auch Gespräche mit der Abteilung für Grünraum stattfinden. Was allerdings nach wie vor fehlt, 
ist der Startschuss für die Umsetzung der Hundewiese.  

Daher stelle ich an Sie, sehr geehrter Herr Bürgermeister, seitens des Grünen Gemeinderatsklubs 
folgende Frage: 

Bis wann soll die geplante Hundewiese in Reininghaus definitiv umgesetzt werden? 


